



Sobre el comienzo de la Visita pastoral a la arquidiócesis y la propuesta de Formación permanente del presbiterio para el año 2019

Santa Fe de la Vera Cruz - Navidad del Señor de 2019

Queridos hermanos:

Deseo saludarlos, en este hermoso clima espiritual que nos regala la renovada alegría por el Nacimiento de nuestro Salvador y agradecerles fraternalmente los mensajes que me han hecho llegar en esta primera Navidad entre ustedes.

El próximo año, como ya les había anticipado, comenzaré la visita pastoral a toda la Arquidiócesis. Tendré que tomarme más tiempo del que había imaginado pero, Dios mediante, espero llegar a todas las comunidades. Esta visita es para mí una prioridad pastoral, por lo tanto, les ruego tengan en cuenta las fechas indicadas más abajo, porque no estaré disponible para otras actividades pastorales, fuera de las previstas en cada lugar que visitaré.

Además, aprovecho para indicarles las fechas de nuestros encuentros de formación permanente, cuya modalidad cambiará el próximo año. Experiencia y cambio que evaluaremos juntos para ver cómo seguimos en los años venideros.

Se suspenden los encuentros periódicos y se reemplazan por dos semanas de convivencia y formación en la Casa “Los Algarrobos” de Santa Rosa de Calamuchita: del lunes 7 al viernes 11 de octubre, para los sacerdotes de más de diez años de Ordenación y del lunes 21 al viernes 25 de octubre, para los que se encuentran en los primeros diez años (esta semana es obligatoria para todos ellos y no reemplaza la prevista para Febrero 2019).

Con respecto a la experiencia de misión (llamada hasta ahora “Misión del clero joven”), les informo que estará abierta a todo el Presbiterio; podrán proponerse tres lugares (uno en el interior norte, uno en el interior sur, y otro en ciudad sede o sus alrededores), solicitándomelo por escrito (les pido que el pedido llegue antes del final de marzo); tendrá como característica fundamental el ser una actividad específicamente misionera, donde podrán participar



también laicos de las comunidades que nos reciban (sugiero que esté preparada con una pre-misión, con objetivos concretos, y con un proyecto para que pueda continuarse el trabajo misionero). La fecha prevista en el calendario pastoral 2019 es del lunes 3 de junio al miércoles 5, realizándose en forma simultánea en los tres lugares.

Llegue a todos mi sincero aprecio, mi saludo y mi bendición, deseando que se cumplan en nosotros las palabras del Papa Francisco, en su homilía de anoche: “ir, arriesgar, comunicar la belleza: son gestos de amor. El buen Pastor, que en Navidad viene para dar la vida a las ovejas, en Pascua le preguntará a Pedro, y en él a todos nosotros, la cuestión final: «¿Me amas?» (Jn 21,15). De la respuesta dependerá el futuro del rebaño... estamos llamados a responder, a decirle también nosotros: “Te amo”. La respuesta de cada uno es esencial para todo el rebaño”.

Con todo mi afecto.

+ Sergio Alfredo Fenoy
Arzobispo de Santa Fe de la Vera Cruz